



*Und immer sind und bleiben
irgendwo Spuren deines Lebens.*

Ein Herz voll Liebe und Fürsorge hat aufgehört zu schlagen.

Schmerzerfüllt geben wir bekannt, dass

Frau

Martha Kaufmann

geb. Zazula

am Mittwoch, dem 24. April 2024, im 92. Lebensjahr
für immer von uns gegangen ist.

Am Sonntag, dem 28. April 2024, ab 10.00 Uhr besteht
in der Aufbahnhalle Mureck die Möglichkeit
zur persönlichen Abschiednahme.

Die feierliche Verabschiedung beginnt am Montag,
dem 29. April 2024, um 13.45 Uhr mit dem Gebet
in der Stadtpfarrkirche Mureck.

Anschließend erfolgt die Überführung in die Feuerhalle Graz.

In Liebe und Dankbarkeit:

**Andrea mit Arnold, Doris mit Robert
Stefan mit Anna, Eva mit Heri und Marie
Schwester Adi mit Familie**

im Namen aller Verwandten und Freunde

Zum Gebet treffen wir uns am Sonntag, dem 28. April 2024,
um 19.00 Uhr in der Stadtpfarrkirche Mureck.

*Anstelle von Kränzen, Blumen und Kerzen kann beim Kirchengang
eine Spende für die Belegschaft des Pflegeheimes abgegeben werden.*

8480 Mureck